

ESVAL Y AGUAS DEL VALLE AVANZAN EN SU PLAN DE DIGITALIZACIÓN SOBRE SAP, APOYADAS POR MINSAIT

- **La compañía de Indra acaba de actualizar exitosamente los sistemas de Aguas del Valle y Esva a la plataforma SAP on HANA, como parte del plan de digitalización que están llevando a cabo las compañías sanitarias de la IV región y V región, respectivamente**
- **La actualización habilitará a Esva y Aguas del Valle para mejorar y simplificar tanto los procesos de negocio como el análisis de información, a partir de la activación de nuevas funcionalidades del sistema**
- **Dentro del plan de digitalización de estas empresas, Minsait también ha llevado a cabo la migración de las aplicaciones de autoatención de los colaboradores de Esva y Aguas del Valle a la solución Fiori SAP Cloud Plataform, que permitirá mejorar la experiencia de los trabajadores de ambas empresas en un entorno cien por ciento integrado**
- **La evolución tecnológica permitirá además comprimir en un 40% el volumen de información que generan algunas de las áreas más relevantes de las sanitarias**
- **Minsait es una empresa líder en innovación y transformación digital en tecnologías SAP y cuenta con la categoría de SAP de Global Partner, así como con un servicio integral para acompañar a sus clientes en este proceso de adopción hacia la Empresa Inteligente**

Santiago, 27 de julio de 2020.- Minsait, una compañía de Indra, acaba de completar con éxito la migración tecnológica de los sistemas de back office de Aguas del Valle y Esva, a la plataforma SAP on HANA, como parte del plan de digitalización que están llevando a cabo las empresas de servicios sanitarios de la IV y V región, respectivamente.

Los proyectos han tenido por objetivo modernizar la tecnología de recursos empresariales de las compañías sanitarias, habilitándolas para mejorar y simplificar tanto procesos de negocio como el análisis de información a partir de la activación de nuevas funcionalidades del sistema.

Entre los beneficios que obtendrán Esva y Aguas del Valle con la renovación de sus ERP está eliminar anticipadamente el riesgo de obsolescencia tecnológica de la plataforma que, a nivel mundial, ocurrirá en el año 2027. Además, la evolución tecnológica encargada a Minsait permite comprimir en un 40% el volumen de información que generan algunas de las áreas más relevantes de estas compañías, como el área de Finanzas, Abastecimiento, Mantenimiento, Ventas y Recursos Humanos.

Otra de las mejoras que se busca concretar con esta modernización es reducir el tiempo de ejecución y formalización de otros procesos contables, como el cierre financiero o la nómina de fin de mes. Operaciones que suelen ser más extensas y laboriosas para las compañías y que con la nueva tecnología se harán de forma más diligente y en mejores condiciones de seguridad.

Asimismo, Minsait también ha llevado a cabo la migración de las aplicaciones de autoatención de los colaboradores de Esva y Aguas del Valle a la solución Fiori SAP Cloud Plataform, que permitirá

mejorar la experiencia de los trabajadores de ambas empresas en un entorno cien por ciento integrado.

La simpleza, adaptabilidad y capacidad de integración de estas nuevas aplicaciones implementadas por Minsait mejorarán la experiencia de uso por parte del trabajador, asegurando una interactividad y conectividad que redundan en una mejora general de la información necesaria para optimizar la gestión administrativa de las compañías.

Experiencia en todo el mundo

Más de 50 millones de personas tienen acceso al agua gracias a la tecnología de Minsait y más de 30 utilities de este sector en el mundo confían en la compañía como socio tecnológico y estratégico. Minsait cuenta con más de 40 referencias en la gestión del ciclo integral del agua distribuidas en clientes de Latinoamérica, Europa, Asia Pacífico y África. Entre sus contratos destacan el proyecto con AySA (Agua y Saneamientos Argentinos S.A), la empresa que atiende la ciudad de Buenos Aires, y la implantación de sus soluciones para la gestión de órdenes de servicio en movilidad en el Instituto Costarricense de Acueductos y Alcantarillados (AyA). Dentro de la región, Minsait también es socio tecnológico de OSE, la empresa de aguas de Montevideo; y ha llevado a cabo proyectos de BPO para la recaudación en la red de oficinas comerciales de SEDAPAL, la empresa de aguas de Lima.

Otras referencias destacables de la compañía en el sector del Agua son los servicios de operación, lectura y facturación y cobro para Manila Water Company y Manylad, las principales empresas de abastecimiento y saneamiento de Filipinas; o la implantación de los sistemas SAIH (Sistema Automático de Información Hidrológica) y SAICA (Sistema Automático de Información de Calidad de las Aguas) en diversas cuencas hidrográficas de España, entre otros.

Líderes en innovación y transformación digital en SAP

Minsait es una empresa líder en innovación y transformación digital en tecnologías SAP. Su posición es fruto del trabajo de colaboración que, desde hace años, Indra mantiene con SAP para facilitar las mejores soluciones de negocio a la industria. La empresa global de tecnología y consultoría forma parte desde 2011 de un reducido grupo de compañías que cuentan con la máxima categoría SAP en servicios, denominada "SAP Global Partner", y ayudan a sus clientes a diseñar, implementar e integrar soluciones, optimizando los procesos de negocio y proporcionando servicios de consultoría de alto nivel estratégico. Los Global Partner Services son el más alto nivel de colaboración ofrecido por SAP y componen un selecto grupo de compañías con una visión de negocio muy enfocada hacia esta tecnología.

Con más de 2.600 consultores SAP y proyectos en 40 países, Minsait tiene también una importante presencia en Latinoamérica como implementador de SAP. Asimismo, participa habitualmente en los SAP Executive Summit que se celebran globalmente, para dar a conocer las nuevas tecnologías que contribuyen a la generación de estrategias de negocio basadas en las aplicaciones digitales.

Acerca de Minsait

Minsait, una compañía de Indra (www.minsait.com), es la empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo core con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones end-to-end, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

Indra en Chile

Presente en Chile desde 1995, Indra es una de las principales compañías tecnológicas y de consultoría que operan en el país, con soluciones y servicios para sectores claves de la economía nacional, como Transporte & Defensa, y Tecnologías de la Información (TI) a través de su filial Minsait. Cuenta con más de 700 profesionales y cuatro sedes, tres en Santiago y una en Viña del Mar.

En Chile, Indra cuenta con un destacado centro de procesamiento de medios de pago y ha desarrollado proyectos de transformación tecnológica de gran envergadura y alta complejidad, como la implantación del primer proyecto SAP a nivel local; el desarrollo e implementación del primer hospital público digital del país, Dra. Eloísa Díaz, en La Florida; o la transformación tecnológica del Puerto de Valparaíso, uno de los principales de Latinoamérica. Además, ha implantado sus sistemas de gestión de tráfico y de peajes en numerosas autopistas del país, y de ticketing en los metros de Santiago y Valparaíso. En el ámbito de la gestión del tráfico aéreo, todos los vuelos comerciales en rutas nacionales utilizan alguna de las soluciones tecnológicas de la compañía.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2019, Indra tuvo unos ingresos de 3.204 millones de euros, más de 49.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.